

Cenco Malls y Walmart se citan con Grau para hablar de sus inversiones



Ministro de reunión con empresas financieras, de retail y de energía.

Por S. Sáez Fuentes

Un nutrido mes de junio, en cuanto a reuniones con empresas, tuvo el ministro de economía, Nicolás Grau. Registró 12 citas en total.

De acuerdo al portal de lobby actualizado hoy, el secretario de Estado se reunió con la supermercadista Walmart, con Cenco Malls por su centro comercial en Vitacura, con el gigante japonés Mitsui, con ejecutivos de Amazon entre otros.

El 26 de junio, la plana mayor de Cencosud y su brazo inmobiliario Cenco Malls visitaron al ministro para conversar el proyecto en los terrenos del Colegio Saint George en Vitacura.

La cita duró 45 minutos en las dependencias del ministerio en el edificio Santiago Downtown. Las autoridades de la compañía que se reunieron con Grau fueron Rodrigo Larraín, CEO de Cencosud; Sebastián Bellocchio, CEO de Cenco Malls y Thomas Grob, gerente inmobiliario corporativo del grupo.

La firma ha realizado en los últimos meses una serie de visitas a autoridades y comunidades con el fin de desarrollar un proceso de consultas tempranas antes de volver a ingresar al Sistema de Evaluación de Impacto Ambiental (SEIA) el proyecto de centro comercial que se encuentra a un costado del Parque Metropolitano.

En meses anteriores registraron citas con las alcaldesas de Vitacura, Camila Merino, la jefa comunal de Providencia, Evelyn Matthei, autoridades del Servicio de Evaluación Ambiental, entre otros.

Dos días más tarde, otra de las firmas de retail más grandes del país –y del mundo– visitó a Grau por otro proyecto inmobiliario en Pudahuel, donde la inversión estimada es de US\$85 millones.

El gerente inmobiliario de Walmart Chile, Joaquín Prieto y el gerente de medio am-

biente de la firma, Raúl Carrasco, dialogaron sobre el "Centro de Distribución, Lo Aguirre, de la compañía ubicado en la comuna de Pudahuel, además de una revisión del proyecto actualmente en trámite en el Congreso referido a permisos sectoriales".

El mismo día que recibió a Walmart, el presidente de la gigante Mitsui en Chile, Kazutaka Shiba; Kenta Saito, general manager, Base Metals Division, Mineral & Metal Resources de la firma nipona; Takashi Masumitsu, gerente de infraestructura, entre otros, conversaron con Grau.

Según la glosa de la reunión de 45 minutos, la cita buscaba "informar sobre las inversiones de la compañía Mitsui en Chile y conocer la opinión del ministro sobre la economía del país y las posibles oportunidades de inversión".

Acero y amazon

Otra cita relevante corrió por cuenta de Amazon Web Service. El 5 de junio, Shannon Kellogg, vicepresidente de políticas públicas de Amazon, concurrió al ministerio para hablar de la cartera de inversiones de la firma, que en enero anunció la construcción de un data center por US\$205 millones.

Un día después, la agenda de Grau fue tomada por el acero. Ya que se reunió con el gerente general de CAP, Nicolás Burr. En el mismo tema, también se citó con Gustavo Alcázar Méndez, gerente general de Moly-Cop Chile.

En la última cita del mes, el pasado viernes, el ministro de Economía fue visitado por los controladores de la Central Hidroeléctrica Rucalhue, ubicada en la región del Biobío. El proyecto es propiedad de China International Water & Electric (CWE), subsidiaria de la transnacional China Three Gorges Corporation (Compañía eléctrica estatal china, fundada el 27 de septiembre de 1993).